



Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)



“Yo quiero ser Presidente del país porque conozco la manera de hacer política vieja y la manera de hacer política nueva; soy un puente entre generaciones, un puente que yo empecé como activista en el viejo régimen, pero pude transitar al México de la alternancia, al México de la pluralidad, al México de la rendición de cuentas, de la transparencia. ¿Qué es lo que requiere este país? En primer lugar, requiere que nos reconciliemos entre los mexicanos, ¿qué tipo de reconciliación? Es buscar una unidad dentro de la diversa pluralidad, dentro de las enormes diferencias que tenemos las mexicanas y los mexicanos, con inclusión y con diálogo”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AAUqx5L6MvTN55M&id=75F18D3264FEE48F%215115&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=CAA0544936659564&o=OneUp>